
平成 28年度 第２回学校協議会  

平成 28年 10月 1日（土）9:55～10:40 授業見学   10:50～12:00 協議 於：校長室 

 

１． 校長挨拶 

 

２．  事務局より報告 

    ○  校長     SGH（スーパーグローバルハイスクール）の中間評価について 

○ 教頭     授業アンケート、キャリアガイダンス等 

○ 教務部     教科書採択決定議事録 

○ 進路部     模擬試験結果等 

○ 指導部     学校の様子について   

○ 首席      生徒の様子について 

                

 

３．   協議内容 及び 提言 

○ 授業見学(体育 地理 日本史)の感想 

   （体育 行進の練習） 

・懐かしく見学した。  

・姿勢が気になる。もっと手を振ってもよいのでは。 

・ちょうど良い。  

・集団行動は高校が最後、もっと厳しくても。 

（地理、日本史） 

     ・ICT環境が整備されていることに驚いた。 

・大学ではプロジェクタは不評。 

     ・教員の語りの部分が生徒の心に残るので、その部分を大切に。 

・教科書に書かれていないプラスアルファの情報を生徒は知りたい。 

 

○ SGHの評価に関して 

     ・北野高校が SGHの取り組みをしっかりやっているのは知っている。事業として結果は

出さなければいけないと思うが、評価結果をそれほど気にしなくてもよいのでは。 

     ・大学の評価委員をすることがあるが、評価のポイントをまとめ、明確にアピールする

ほうが良い。 

 

○ 授業アンケートに関して 

       ・学年別の結果を昨年度の結果と比較したときに、今年度の２年生の数値が低いというよ

りむしろ 1年の数値が高いと読める。 

       


